
月 ／ 日 時間 午後2時～午後3時

場     所

地域包括支援センター職員 １名

伊奈町　福祉課職員 １名

協力病院代表 リハ課統括課長 １名

当該事業について知見を有する者 MSW １名

入居者 １名

施設介護職員代表 1名

施設管理者 １名 合計７名

利用者家族　代表 １名

地域住民の代表者 １名 合計２名

その他

備    考 次回開催予定　　　　平成２５年１１月２７日（水）　　午後２時から

出 席 者

第８回運営推進会議　議事録

平成２５年９月２５日（水）

グループホーム　きぼう　共同生活室

欠 席 者

議     題
①　活動状況報告及び評価

② その他

具体的内容
①　出欠席の確認

②　「活動状況報告」として、前回会議からの経過報告等、別紙の内容を説明する。

　　特にない



「グループホーム　きぼう」活動状況報告（別紙）

経　過

　平成２５年７月 第７回運営会議　開催

　　　　　　８月 夏祭り　行事

　　　　　　９月 退職に伴う新入職員　入職

９/２５現在 ９名入居

（伊奈町在住　４名・さいたま市　２名・蓮田市　１名・上尾市　２名）

行事報告

夏祭り　行事　報告

　８/２８（水）夏祭り　行事を開催。

　当日昼食時「そうめん」を調理し提供した。「七夕」の行事と同様に、入居者さんからの

リクエストとして取り上げた。いつもと違った食事に、大変喜んでいただけた。

　入居者さん達には、「くじ引き」にて、「せんす」もしくは、「豆絞り柄の手ぬぐい」をプ

レゼントする。その後、管理者が目隠しし、「スイカ割り」をおこなう。

　出し物として、２つあり、最初は入居者のご家族がフラダンスとベリーダンスを披露し

ていただく。次に、ボランティアグループをお招きし、全員で歌を歌い楽しんだ。今回は、

伊奈町社協の方にご協力いただき、事前に顔合わせや入居者さんの状況、リクエスト曲の

募集など準備が出来、当日も入居者さん達もとても楽しめるものとなった。今後も、伊奈

町社協と連携し、ボランティアグループの積極的な受入をおこなっていく。

　今までとは違う企画だったので、「入居者さんたちにも良い刺激になったのでは」という、

スタッフからの意見も見られた。

８月下旬　　ぶどうの購入

　施設の前にある県道沿いに、ブドウ農家が運営している露店があり、入居者全員のお小

遣いを少し出し合い、入居者代表して２名と職員１名とで買い物に出かけた。

今後のイベント　予定

　９/２５（水）午後に「敬老会」を予定している。

「介護サービス情報の公表」制度に係る情報の報告について

　毎年、介護保険法に基づいた「介護サービス情報の公表」制度に係る情報の報告がある

が、伊奈町地域は 9/27 までに報告し、10 月公表との指示を受け、報告を作成中である。

これは、インターネットを用いて報告するスタイルを採用している。

介護サービス事業等に対する実地指導について

　先日、伊奈町福祉課より今年度の「介護サービス事業等に対する実地指導」について連

絡を受けた。今年度は 11 月中旬に実施するとのこと。

熱中症対策について

　熱中症対策については、昨年と同様に、水分補給と塩分補給の徹底をはかり、熱中症予

防をおこなっている。具体的には、おやつの一環としてスポーツドリンクを、入居者それ

ぞれ好みの形態（飲料やゼリー状）にして提供する。

　現在、入居者全員の飲水量を記録しており、十分摂取できていることを確認している。



また、居室内及びリビングルームの室温調整をこまめに確認し、温度計で 26～27℃設定の

なか、過ごしていただき過度に冷やし過ぎないように注意する。

　期間としては今月末までを予定しているが、状況により延長する事にしている。

退職に伴う新入職員　入職

　8 月 21 日付けで、常勤介護職員が 1 名自己都合にて退職となったため、9 月 16 日付け

にて１名常勤介護職員が入職した。今回、採用者は男性。介護基礎研修終了後に、有料老

人ホームや特別養護老人ホームにて勤務されていましたが、リハビリテーションに興味が

あり、縁会って今回入職となった。入職直後は、病棟での実習から始まり、ようやく今週

から仲間入りしている。

リハスタッフとのケースミーティング　報告

　先月ご報告した、居室ごとのケースミーティングは、職員退職に伴い日勤帯の勤務シフ

トを一時的に変更したため、ミーティングを休止していた。今回、職員入職に伴い再開す

る予定。当初の予定では、７月から９月にかけて、週一回行なう予定だったが、１０月中

旬までに終了予定。なお、参加者は、グループホームから居室担当者と管理者。リハスタ

ッフは、理学療法士、作業療法士、言語療法士、臨床心理士が参加することになっており、

再評価の内容の報告に留まらず、日常の生活面での質疑など幅広くコミニュケーションが

取れるように工夫をしていく予定。

新規入居者について

　前回報告のとおり９床満床で継続している。その後も、病院入院患者さんの家族の方か

らの問い合わせや見学にこられる方もおられたが、実際に受け付けた方はいない状況。

次回、開催予定

１１月２７日（水）午後２時から


